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Lors de notre réunion, nous avons débattu de nos idées et nous avons conclu 
que l’on pourrait installer un parcours de santé avec des activités en bois ( pour 
l’écologie) 

Nous avons aussi eu l’idée de créer un plan  sur un dépliant pour présenter 
notre village. 


